Antes que cualquier otra cosa, un feliz año 86 para tí y familia y tus boys. No contesté tu carta de por allí de Septiembre por una razon elemental: Hubo un pequeño desliz terraqueo en esta urbe que desquició todo. No fui al correo sino hasta hace una semana donde encontré unos cinco kilos de cartas recados, memos y anotaciones de todo tipo. Desafortunadamente nada pude hacer por Uds y su viaje a la tierra tica, y peor aún, no te pude contestar la cartita.

Pero la amistad, el amor y toda esa paja sigue presente, al igual que la negligencia.

Luego anduve por los NUeva York, a trabajar para el diario, estuve en Montreal por lo idem, y ahora estoy en México trabajando como enano en un diario que es harto entretenido y me hace pasar la vida entera sentado atendiendo a asuntos de a indole par a n gentes, entre ellos los n lectores.

Tengo la sana intención de ir a instalar mi trasero en Santiago, a diferencia de ustedes tal vez. Pero es la diferencia la que hace todo mas interesante. Amo el sacrificio, el martirologio, la cruz, la entrega total hacia las causas insípidas e irredimibles, amo el azote, la tortura y toda esa paja propia de la patria.

Pero la verdad es que se trata mas bien de otras vainas: me llegó la hora, suena el despertador para que andresito se ponga las pilas y resuelva de una vez por todas donde va a instalar su guarida. Para responder a esta pregunta tan magnánime debo anter pisar éterritorio nacional", instlarme un tiempo allí y ver si

eso qui se llama Chile es de mi personal apetencia o no.

Si lo fuera, allí me instalaré, sei no , entonces me regreso a este llano azteca donde pienso instalar mis nalgas por un buen tiempo... acá tengo donde, con quien y para que:

Así pinta la huevada por el momento. Es un viejo cuento pero de t tanto coirlo, ya como que empieso a creer en ello.

El garfias (tavo) separadício mo de la Sonia. La Sonia separadísima del TAvo, y los dos separados mutuamente del otro. Que mas querís saber de ellos.

El tavo tira con una bellísima lola de 22 año, la Sonia con un pelotudo del mapu con mucho billete e influencia en este país. Sonia se peleó conmigo porque yo seguía viendo al TAvo, y yo no le he hablado a Sonia porque ella se enojó conmigo porque yo veía al TAvo... y el tavo no se enojó conmigo porque yo veía a la Sonia, y cuando deje de verla el tavo tampoco se enojó conmigo porque no la veía a la Sonia a pesar de que la Sonia se enojó por conmigo por la razon susodicha *con suficiente antel ación en la presente comuncación. En fin, como vez yo no estoy enojado con nadie, basicamente porque soy un bien chato que no tiene razones para emojarse con madie, por que la verdad es que me da mucha lata eso de enojarse con la gente., y mas tadavía andar dándole argumentos a todo el mundo para justificar con toda precisión la razón por la cual no me voy a enojar. Te imaginas que empiece yo a llamar a los cuates a decirls que no tengo la mas mínima intención de enojarme con ellos? Que lata mas grande.... mejor no me enojo y tampoco les digo por que no me enojo. NO te parece un ahorro juicioso en plena época de auseridad? A mi sí.

en otro ambito de cosae, la crisi en este país es tremenda, la nación se hunde irremediablemente, cual titanic cualquiera, en medio de los oceános.y como no soy capitan no tengo porque desabordar al final.

bueno, eso sería todo por ahora. Si hubiera recogido la carta antes, enernces su venida para acá habría sejdo igualmente dificil debido al terremoto. Todos los servicios de este tipo se desmoronaron, o como ya es lugar común decirlo acá después del sangoloteo, se " colapsaron", es decir todo este país esta colapsado, se colapsan las siques, las artes tambien se encuentran en franco est do de colapsación, el dolar, esta colapsado al cubo, al secretaria de finanzas en un estado de e colapsamiento.... y la gente en lo general, sufre de un agudo colapsismo que no hay médico ni sicoanalista que pueda remediar.

Vieja linda, te mando un fuerte abrazo que deseo hagas extensivo a todo el quilapayún.

Te ruego hacer cambios en mi dirección en México:

Andrég Hofmann

Balderas # 68

C.P. 06050

La Jornada

Méxcio D.F.

México

Mejor que las cosas me lleguen directo

a la oficina, porque estoy en proceso de

deshauciar mi casilla postal.

otro saludo, otro abrazo y otravez,

los mejores deseos a ti, familia y

muchachos.

Andrés. Solvia.